

## クリーンパーク北但イベント情報

### ～竹でご飯を炊こう～ を開催しまし

令和6年5月19日(日)、環境学習イベント「竹でご飯を炊こう」を開催しました。まず、クリーンパーク北但の里山の畑でサツマイモとサトイモの苗を植える体験をしました。その後、各班ごとに竹林の竹を使って飯ごうを作り、火加減を調節しながらご飯を炊きました。炊飯中に飯ごうの竹が燃えだしはしないかとドキドキしながらも、同時に、箸やお汁のお椀、お皿なども竹でつくりました。



こんにちは！



里山ハウス前で「はじめの会」です



「紅はるか」の植え付け方を説明します  
秋の「芋ほり大会」、「焼き芋大会」は皆さんの腕にかかっています





さあ かまど作りだ



竹を運んで飯ごうを作るぞ



ぼく 洗えるよ



ぜ〜んが入れるのよ



どう〜だ!



うん うまいうまい!



まず ぼくからね



よく切れる 切れる



ひとつは たけのこごはんだよ



いただきます〜す!

## アンケート意見・感想より

### (大人)

- ・イベントへの参加も4～5回になると、様子に緊張することもなく、楽しい時を過ごすことができ、また、スタッフさんの丁寧な案内でよかったです。
- ・ノコギリ使い大変でした。竹のご飯、おこげもできてとてもおいしかったです。
- ・イベント関係なく、子どもが遊べる所だな～と思いました。  
「自然と遊ぼう」でも十分楽しめそうですね。
- ・とても楽しかったです。さつまいも苗を買って、家で植えてみたいです。竹の飯ごう、冷めてはがしたおこげも最高でした。
- ・いつも楽しいイベント参加させていただきうれしいです。
- ・初めての参加でしたが、とっても楽しかったです！！ 道具など、全て用意してくださっていて良かったです。スタッフの方がフォローしてくださり安心でした。ごちそうさまでした。
- ・子どものやる気を尊重し、自由に参加できる内容で親子共に楽しめました。自然にふれあえる事が沢山あり、楽しみながら学べるのが一番だと感じられました。素敵なイベントをありがとうございました。
- ・竹で飯ごうや汁椀などを作ることで自分が初めてで、子どもと2人でできるかなと心配でしたが、スタッフの方が教えてくださったので助かりました。
- ・竹は太いのをそろえた方が穴があきにくいかもと思いました。小刀が切れません。もっと研いでほしいです。
- ・竹で箸や皿を作るのは意外と難しかったです。実際出来上がった飯ごうで、ちょうど良い炊き立てを美味しくいただきました。
- ・子どもが自然の中で遊べて有難いです。

### (子ども)

- ・おたまじゃくし、虫捕りがおもしろかった。
- ・おたまじゃくしがとれて楽しかった。
- ・道具（大工）が楽しかった。
- ・竹ご飯がおいしかったです。
- ・さつまいもを植えるのが楽しかった。
- ・今日、竹でごはんをたくのははじめてだったけど、きれいにごはんがたけてうれしかったし、楽しかったです。